

# Montpellier tombe encore à Toulouse

## VOLLEY-BALL

**Ligue A Masculine / 12<sup>e</sup> journée.** Dans ce derby occitan, le MHSC n'a rien pu faire.

**Julien Carrere**

redac.sports@midilibre.com

**TOULOUSE .....3**  
**MONTPELLIER .....0**  
**Détail des sets : 25-21 (24'), 25-17 (25'), 25-21 (25').**

Arbitres : MM. Raguét et Launois

**TOULOUSE :** 38 attaques gagnantes (Panou 21), 14 fautes (dont 8 au service), 9 contres (Sene 2).

**Six de départ :** Veloso (1), Panou (23, Sene (6), Kaba (4), Jorna (cap. 4), Madsen (9) puis Boissinot, Nack-Miyem, Pothron. Libero : F. Santucci.

Ent. : S. Sapinart.

**MONTPELLIER :** 35 attaques gagnantes (Gardin 10), 28 fautes (dont 15 au service), 6 contres (Le Goff 4), 4 aces (Lyneel 3).

**Six de départ :** J. Gonzalez (cap.), Lyneel (8), Cardin (11), Demyanenko (3), Le Goff (9) Lazo (6) puis Gil (1), Krajcovic (4), Palacios (3), I. Panou

Libéros : A. Gonzalez puis Vol.

Entr. : O. Lecat.



Le libéro Alexis Gonzalez (en orange) et le MHSC ont été balayés.<sup>TANNESI</sup>

Intraitables depuis quatre matchs en Ligue A où ils restaient sur douze points pris sur douze possibles, les Montpelliérains sont tombés de haut hier soir à Toulouse. En s'inclinant lourdement (0-3). Battus lors de leurs trois derniers déplacements dans la Ville Rose, les hommes d'Olivier Lecat ont décidément beaucoup de mal quand ils se déplacent chez leur voisin et samedi soir, il n'y a pas eu photo dans un derby à sens unique. Face à une équipe toulousaine en plein doute, qui restait sur cinq défaites de rang et

zéro point au compteur, et qui n'avait jusque-là remporté qu'une seule de ses six réceptions depuis le début de la saison, les Héraultais ont complètement déjoué.

### Un MHSC méconnaissable

Quatre jours après leur succès en Coupe CEV sur le parquet des Grecs de l'Olympiakos (3-2) qui leur a ouvert les portes des 1/8e de finale, les coéquipiers de Javier Gonzalez étaient peut-être fatigués mais ils ont surtout fait preuve de trop de maladresses. Méconnaissables,

les Montpelliérains ont enchaîné les fautes directes dans les deux premiers sets, à l'image de leur pointu Célestin Cardin finalement renvoyé sur le banc au début de la seconde manche. Les Héraultais étaient alors menés un set à zéro et semblaient impuissants. Loin de retrouver leur sérénité les hommes d'Olivier Lecat ont continué de balbutier leur volley dans un deuxième set qu'ils sont très vite lâchés (17-25).

Lui aussi renvoyé sur le banc, le capitaine Javier Gonzalez avait alors la tête des mauvais soirs. Dans ces cas-là, il arrive parfois que la pause de dix minutes offre un répit aux équipes en souffrance. Ce ne fut pas vraiment le cas hier soir et la troisième manche fut finalement à l'image des deux premières.

Cette troisième défaite de la saison à l'extérieur après celles enregistrées à Tours (0-3) et Chaumont (2-3) est une mauvaise opération comptable pour les Montpelliérains qui lâchent du terrain sur les trois équipes de tête. Il leur reste désormais deux matchs à domicile, face à Paris puis Tourcoing, pour essayer d'oublier ce faux pas et bien finir l'année.